



Entre los conquistadores señalamos a BLAS DE MERLO, soldado en la campaña del Perú y compañero después de Gonzalo Pizarro, en su rebelión contra el Emperador. No corrió, al fin, tan mala suerte porque sólo fue desterrado del Perú en 1548, después de la derrota del rebelde.

Otro MERLO, Sebastián, figura en la lista de nuestra aportación en hombres a la conquista de América. De él, hasta ahora, sólo sabemos que en 1555 era vecino de la Ciudad de los Reyes y estaba casado allí. En el año 1557 era regidor de Lima. Sus padres se llamaban Pedro Sánchez e Isabel González.

Don Hernando Durán, que fue corregidor en el Perú, tenía un criado de Daimiel, que pasó al Perú en 1555. Se llamaba PEDRO GUTIERREZ. PEDRO ALVAREZ, en el Perú, salió de Daimiel para ser factor de un tal Alonso de Córdoba.

Y para recorrer todas las esferas de actividad de la América de entonces, agregaremos a un tal JUAN DE LA TORRE, hijo de otro de su mismo nombre, que pasó muy joven a Tierra Firme, como mercader. Salió de España en 1557.

Esta breve noticia que hoy adelantamos de nuestra presencia en América es ya una promesa, por la publicidad, de un trabajo que terminaremos sobre este tema. Porque Daimiel merece que todos sus hijos, los que de alguna manera le dieron gloria, figuren en su lista de oro, para conocimiento de la posteridad.

*J. Antonio M. de Almagro.*